

Aéroport de Bâle-Mulhouse, le 21 juin 2021

## Communiqué de presse

# Voyagez cet été à partir de l'EuroAirport

**Planifier ses vacances, se réunir en famille ou entre amis : voyager est à nouveau possible cet été grâce aux assouplissements des restrictions de voyage. L'EuroAirport Basel-Mulhouse-Freiburg desservira une centaine de destinations en vols directs. Toutefois, il ne s'agit pas d'un retour complet à la normale : les voyages sont toujours réglementés et nécessitent des contrôles supplémentaires. C'est pourquoi les délais d'attente seront indéniablement plus longs qu'à l'accoutumée aux points de contrôle à la fois au départ et à l'arrivée. Il est ainsi vivement recommandé d'arriver suffisamment à l'avance à l'aérogare avant son voyage.**

L'EuroAirport prévoit une forte augmentation du trafic aérien durant la période estivale. Plus de 25 compagnies aériennes proposeront une centaine de destinations. Malgré les assouplissements des restrictions de voyage, des exigences plus ou moins élevées en matière de contrôle continuent de s'appliquer en raison de la pandémie de coronavirus. Les différentes réglementations des États sont particulièrement complexes à mettre en œuvre à l'Aéroport de Bâle-Mulhouse en raison de son caractère binational. En outre, les infrastructures présentent des capacités en surface limitées pour la gestion des flux de passagers. Ces différents facteurs combinés provoqueront sans aucun doute des délais d'attente plus importants qu'avant la crise du coronavirus. Aussi, les équipes de l'EuroAirport remercient par avance les passagers de leur compréhension. Conscient de cette situation, le personnel reste bien entendu présent et mobilisé pour organiser et faciliter le parcours des passagers malgré ces contraintes.

### **Des assouplissements de voyage pour les passagers vaccinés**

De nombreux pays en Europe autorisent désormais les personnes vaccinées à voyager sans avoir à soumettre un test PCR ou antigénique. L'EuroAirport se coordonne actuellement avec ses partenaires de la plateforme pour mettre en œuvre rapidement les contrôles des certificats de vaccination en concertation avec les autorités compétentes.

### **Des tests PCR ou antigéniques rapides dans le terminal**

Pour les passagers devant présenter un test COVID négatif, l'EuroAirport a mis en place un centre de dépistage efficace et performant directement dans l'aérogare. Les voyageurs ont la possibilité de réaliser un test PCR dont le résultat est disponible en 90 minutes (pour le test PCR « flash ») ou d'effectuer un test antigénique dont le résultat est envoyé en 15 minutes. L'Aéroport recommande vivement aux passagers de réserver un créneau de test à l'avance sur le site internet de l'EuroAirport. Cette réservation est rapide et intuitive. Les résultats des tests sont conformes aux exigences internationales concernant les déplacements aériens.

### **Voyager en sécurité à l'EuroAirport**

L'EuroAirport prépare actuellement avec l'ensemble de ses partenaires la mise en œuvre des directives sanitaires et des contrôles d'identité de la manière la plus efficace possible. En raison de son statut juridique particulier lié à son caractère binational, c'est la réglementation sanitaire française qui s'applique de manière générale à l'EuroAirport. Les passagers quittant ou entrant sur le territoire suisse et disposant d'un titre d'identité suisse ou d'un titre de résident permanent en Suisse ne sont pas soumis à cette réglementation française, ces derniers sont en effet soumis aux dispositions suisses. Ils ont fourni les

documents sanitaires avant l'embarquement et n'ont plus de contrôle sanitaire à effectuer à l'EuroAirport. Pour séparer les flux suisses et français, il est nécessaire de contrôler la nationalité des passagers à leur arrivée. Un temps d'attente supplémentaire est donc à prévoir en conséquence.

Par ailleurs, tout autre passager entrant en territoire français, quelle que soit sa nationalité, devra présenter un résultat de test négatif ou une preuve de vaccination. Les passagers en provenance d'un pays dit « orange » selon la liste établie par les autorités françaises ([Info Coronavirus Covid-19 - Déplacements | Gouvernement.fr](#)) – les destinations concernées à l'aéroport étant notamment la Bosnie-Herzégovine, le Kosovo, la Macédoine du Nord et la Turquie - et qui ne disposent pas d'une preuve de vaccination, peuvent se voir imposer en outre par les autorités françaises des tests antigéniques rapides aléatoires à l'arrivée. Tous ces contrôles nécessitent un certain temps ainsi que de la patience et de la compréhension de la part des voyageurs.

À noter pour les résidents français : les vols en France métropolitaine au départ et en provenance de Bâle-Mulhouse sont considérés comme des vols « domestiques ». Aucun test n'est requis dans ce cas (hormis pour la Corse).

Il est important que les voyageurs soient conscients du fait que les réglementations gouvernementales peuvent être modifiées à tout moment en fonction de la situation sanitaire. L'Aéroport applique strictement toutes les mesures réglementaires afin que les voyages soient aussi sûrs et agréables que possible. Ces mesures comprennent le respect de la distanciation physique, la gestion des flux passagers, l'affichage et les panneaux d'information, les mesures de protection ainsi que le nettoyage et la désinfection renforcés. Un aperçu des différentes mesures mises en place à l'EuroAirport est disponible sur le [site internet](#). En outre, l'Aéroport engage en continu du personnel supplémentaire afin d'optimiser les flux de passagers. Enfin, l'EuroAirport tient également [son site internet](#) à jour (rubrique « voyager en sécurité ») afin de prévenir les passagers des restrictions de voyage actuellement en vigueur.

Afin de profiter d'un voyage le plus agréable possible, il est vivement conseillé aux passagers d'arriver suffisamment à l'avance à l'aéroport, soit trois heures au moins avant le départ. L'EuroAirport souhaite à tous les passagers un bon voyage !

#### **EuroAirport Basel-Mulhouse-Freiburg : une centaine de destinations directes**

Desservant une centaine de destinations, l'EuroAirport est la porte ouverte en vols directs vers toutes les principales villes d'Europe et du bassin méditerranéen. Aéroport binational répondant aux besoins de connectivité d'une région trinationale, l'EuroAirport Bâle-Mulhouse-Freiburg est un acteur économique incontournable du territoire avec plus de 6000 emplois sur sa plateforme. Le développement durable est ancré dans sa mission et guide la gestion de ses trois domaines d'activités : le trafic passagers, le fret et l'industrie. La qualité du service clients est également au cœur de l'activité de l'Aéroport de Bâle-Mulhouse, concrétisée entre autres par un Business Center, un terminal cargo certifié pour l'industrie pharmaceutique et la mise à disposition de services et d'infrastructures notamment pour l'un des premiers pôles mondiaux de l'aménagement d'avions très haut-de-gamme.

[www.euroairport.com](http://www.euroairport.com)

#### **Contact presse**

##### **EuroAirport**

Claire FREUDENBERGER  
Responsable Communication Externe

BP 60120

68304 Saint-Louis | France

+41 (0)61 325 75 09

+33 (0)7 72 35 67 60

✉ [media@euroairport.com](mailto:media@euroairport.com)

Suivez-nous sur les réseaux sociaux !



[www.euroairport.com](http://www.euroairport.com)

**Photos** : EuroAirport